



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Terima Audiensi Pengurus Perhimpunan INTI, Menko Polhukam Mahfud MD Sambut Baik Munas ke-V INTI

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Teddy Sugianto didampingi Wakil Ketua Edi Yansah, Sekjen Ulung Rusman, Bendahara Nurjati Tanuwidjaja, Dewan Pakar Bambang Sunarko dan Ketua Panitia Pelaksana Munas, Candra Jap yang juga Plt Sekretaris Jendral INTI dan Juru bicara Perhimpunan INTI Lexindo Hakim, Minggu (12/12) melakukan audiensi ke Menko Polhukam Mahfud MD, di kediaman Menko Polhukam, Jalan Denpasar, Kuningan, Jakarta.

Dalam kesempatan tersebut Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto melaporkan tentang agenda penyelenggaraan Munas (Musyawarah Nasional) ke-V



Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto dan jajaran berfoto bersama Menko Polhukam Mahfud MD.

Perhimpunan INTI yang berlangsung di Hotel Borobudur Jakarta, Sabtu (18/12) - Senin (20/12).

Menko Polhukam Mahfud MD menyambut baik penyelenggaraan Munas, seraya mengucapkan selamat melaksanakan Munas untuk Perhimpunan INTI.

Namun dirinya menyampaikan permohonan maaf berhalangan hadir diacara, berkenaan harus menjalankan tugas ke Lumajang untuk meninjau korban erupsi Gunung

Semeru.

Mahfud MD juga menyampaikan akan mengutus Deputi Bidang Organisasi Masyarakat (Ormas) untuk hadir di acara, yang rencananya akan dibuka oleh Presiden Joko Widodo.

Dalam audensi yang berlangsung penuh keceriaan ini, Mahfud MD berpesan juga agar seluruh anggota Perhimpunan INTI tetap menjaga kesatuan dan memelihara persatuan serta memajukan Negara Kesatuan Republik Indonesia. • bam/kris

Rayakan Hari Ibu, DAAI TV Pecahkan Rekor Dunia MURI Basuh Kaki Ibu

JAKARTA (IM) - Memperingati Hari Ibu yang jatuh pada 22 Desember, DAAI TV menyelenggarakan prosesi Basuh Kaki Ibu Virtual DAAI TV. Yaitu menyajikan teh dan membasuh kaki ibu sebagai ungkapan terima kasih kepada para ibu.

Ritual membasuh kaki ibu dilakukan setahap demi setahap. Anak-anak berlutut di depan ibu mereka dan dengan lembut membasuh, memijat dan menyeka kaki sang ibu hingga kering.

Anak-anak juga tidak lupa untuk menyajikan teh dan makanan kecil kepada ibu.

Menyaksikan sang anak berlutut dan membasuh kakinya sekaligus membungkuk untuk menyajikan teh, sang ibu yang duduk tidak bisa menahan haru dan meneteskan air mata.

"Saya teringat masa lalu saat saya mengharapkan kelahiran anak saya. Momen ini sangat berharga buat saya.

Karena saya dan anak saya bisa saling mengungkapkan kasih sayang kami," ujar Nana Gerhana, salah seorang ibu peserta basuh kaki.

Menimpali perkataan sang mamanya itu, Eunaru kemudian membalasnya dengan ucapan "I love you Mommy" sambil memeluk sang ibu.

Ibu yang memberi dan berkorban tanpa mengeluh, menyalahi dan tanpa mengharap imbalan. Apa yang dilakukan ibu demi keberadaan sang anak serta keharmonisan keluarga.

Setiap tahun, DAAI TV Indonesia menyelenggarakan serangkaian kegiatan dalam rangka memperingati Hari Ibu. Sebagai ungkapan terima kasih kepada para ibu atas dedikasi dan pengorbanannya yang tanpa mengeluh atau menyalahi.

Program Manajer DAAI TV Paulus Florianus mengatakan DAAI TV sebagai televisi cinta kasih yang mengungus misi sebagai media

berbudaya humanis terfavorit bagi seluruh keluarga, merasa sangat penting untuk mengangkat konten yang memberikan inspirasi positif pada masyarakat.

Dan dalam sebuah keluarga, ibu adalah sinar atau cahaya yang memberikan kehangatan bagi keluarga tersebut.

Pada hari itu, total 1.000 pasang ibu dan anak berpartisipasi secara online. Disaksikan oleh Museum Rekor Indonesia, acara ini telah memecahkan rekor jumlah peserta terbanyak.

Pendiri Museum Rekor Indonesia Jaya Suprana mengatakan "Acara ini sangat mengharukan, karena mengajak bukan hanya anak-anak tetapi juga orang dewasa untuk mengingat besarnya kasih sayang seorang ibu.

MURI merasa terhormat dan bangga menganugerahkan penghargaan kepada DAAI TV atas prestasinya menyelenggarakan acara basuh Kaki

Ibu. Tertera disini rekor Dunia, karena hanya (baru) ada di Indonesia, acara basuh kaki virtual seperti ini," ucap Jaya Suprana saat menyerahkan piagam penghargaan.

Mewakili DAAI TV, Paulus Florianus juga mengucapkan terima kasih kepada para ibu dan anak yang sudah berpartisipasi mengikuti acara basuh kaki ibu.

"DAAI TV mempersembahkan penghargaan MURI ini kepada para Ibu dimanapun anda berada. Ini bentuk apresiasi dan dukungan DAAI TV kepada para Ibu di Indonesia," ujarnya.

Acara Basuh Kaki Ibu ini akan ditayangkan di DAAI TV melalui televisi dan streaming pada tanggal 19 dan 22 Desember 2021 pukul 19.00 WIB.

Dikemas dalam tayangan Konser "Terima Kasih Ibu", acara ini juga turut dimeriahkan oleh penampilan pianis berkebutuhan khusus Michael Anthony.

Keberhasilan Michael saat ini, tak lepas dari peran sang Mama yang tanpa lelah mendampingi, menyemangati dan mendidik Michael dalam mencapai kesuksesannya.

"Mama adalah segalanya untukku. Mama selalu ada untukku, I love you, Ma," ucap Michael.

Selain Michael Anthony, Konser Terima Kasih Ibu juga dimeriahkan oleh penampilan Agatha Suci. Dikarunia dua orang anak berkebutuhan khusus, Agatha merasa diberkati sebagai ibu. Karena hal tersebut mengingatkannya setiap waktu untuk menjalani peran ibu sebaik mungkin untuk kedua buah hatinya.

Penampilan kedua pengisi acara ini diharapkan bisa menghibur sekaligus memberikan inspirasi tentang bagaimana mereka menjalani ujian yang akhirnya menjadi berkat dalam hidupnya masing-masing.

Menyambut hari Ibu, Wakil Presiden RI, KH. Ma'ruf



Pendiri Museum Rekor Indonesia Jaya Suprana (kiri) menyerahkan piagam MURI kepada Manajer Program DAAI TV Paulus Florianus.

Amin juga menyampaikan pesan kepada pemirsa DAAI TV tentang besarnya peran Ibu dalam kehidupan bernegara. Tidak hanya melahirkan putranya, Ibu memiliki peran penting dalam mendidik anak bangsa menjadi manusia yang cerdas dan berakhlak mulia.

"Terimakasih telah menjadi lentera penerang jalan, generasi penerus bangsa. Terimakasih telah menjadi pantulan energi positif, yang mengantar anak-anak Indonesia meraih cita-cita," demikian pidato yang disampaikan Wakil Presiden Ma'ruf Amin. • idn/din



Prosesi pembasuhan kaki ibu.



Seorang anak melakukan prosesi membasuh kaki ibu.



Ibu dan anak dalam prosesi pembasuhan kaki ibu.



Penampilan pianis difabel Michael Anthony.



Penyampilan penyanyi wanita Ya Ka Xu.



Michael Anthony (kiri), pianis difabel berduet bersama finalis Voice of DAAI Sabrina Leonita dalam konser Terima Kasih Ibu.

Keluarga Besar STU Lapangan Merdeka Medan Rayakan Hari Ibu dan Natal

MEDAN (IM) - Keluarga besar STU (Senam Tarik Urat) Lapangan Merdeka Medan Selasa (14/12) lalu merayakan peringatan Hari Ibu dan Natal, di Lapangan Merdeka Medan.

Pada hari itu, lebih dari 50 orang yang mengenakan T-shirt merah, rok hijau atau celana putih, topi Natal dan masker semuanya berkumpul di Lapangan Merdeka Medan.

Sebuah meja panjang telah dipenuhi dengan berbagai macam kue lezat dan minuman.

Setelah semua orang tiba, mereka mengikuti instruktur untuk berlatih senam senam pagi.

Setelah selesai, Ketua STU Lapangan Merdeka Lin Li Feng dan pelatih kepala Khadijah memimpin upacara pemotongan kue ulang tahun. Semua anggota tim bersama-sama



Anggota STU Lapangan Merdeka Medan menyanyikan lagu Selamat Ulang Tahun.

menyanyikan lagu Selamat Ulang Tahun.

Ketua STU Lapangan Merdeka Lin Li Feng dalam pidatonya mengungkapkan terima kasihnya kepada semua rekan satu kelompok yang telah hadir untuk merayakan peringatan Hari Ibu dan Natal.

Dia menekankan para ibu bekerja keras untuk membesarkan anak-anak mereka. Ibu adalah orang terhebat di dunia.

"Oleh sebab itu kita harus memanfaatkan semangat orang tua kita untuk sesegera mungkin berbakti kepada mer-

eka untuk membalas budi terhadap jasa-jasa mereka. Perayaan Natal akan segera tiba, kita pun juga merayakan di sini. Saya berharap Natal akan membawa kedamaian, ketenangan dan kebahagiaan di dunia," ujar Lin Li Feng.

Selanjutnya diserahkan hadiah kepada penasehat dan anggota STU Lapangan Merdeka Medan berusia lanjut.

Setelah selesai, anggota STU Lapangan Merdeka Medan saling mengucapkan Selamat Hari Ibu serta Selamat Natal dan Tahun Baru. • idn/din



Li Yu Min dan istri (kelima kiri) berfoto bersama Lin Li Feng dan anggota STU Lapangan Merdeka Medan.



Khadijah dan Lin Li Feng memimpin upacara pemotongan kue ulang tahun.



Anggota pria STU Lapangan Merdeka Medan menyanyikan Selamat Hari Ibu dan Hari Natal.

Hari Ini Perhimpunan INTI Gelar Musyawarah Nasional V

JAKARTA (IM) - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) yang didirikan pada 10 April 1999 menyelenggarakan Munas (Musyawarah Nasional) V, Sabtu - Minggu, 18-20 Desember 2021 di Hotel Borobudur Jakarta.

"Pada penyelenggaraan Munas V ini, kami mengangkat tema Meningkatkan Kerukunan dan Kepedulian Menuju Indonesia Tangguh. Tema ini sesuai dengan visi dan misi Perhimpunan INTI," kata dr Indra Wahidin, selaku Ketua Harian dan Ketua SC, dalam jumpa pers di Kantor Sekretariat Perhimpunan INTI, Gedung MGK Kemayoran, Jakarta, Jumat (17/12).

Hadir dalam jumpa pers tersebut Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto dan jajaran pengurus lainnya yaitu Nurjati Tanuwidjaja, Candra Jap dan Pusanti.

Kembali dr Indra Wahidin menambahkan, Munas akan diikuti oleh para pendiri, pengurus pusat, 16 pengurus daerah serta 70 pengurus cabang dari seluruh Indonesia.

"Untuk agenda utama Mu-



Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto (ketiga kanan) bersama (ki-ka) Candra Jap, Nurjati Tanuwidjaja, dr Indra Wahidin dan Pusanti saat jumpa pers.

nas yaitu penyampaian laporan pertanggung jawaban pengurus pusat periode 2017-2021 dan pemilihan ketua umum Perhimpunan INTI 2022 -

2025," tambahnya lagi.

Munas V Perhimpunan INTI ini juga akan diikuti oleh para peninjau dari sayap organisasi INTI yaitu Perempuan

INTI (PINTI) dan GEMA INTI (Generasi Muda Perhimpunan INTI) serta Pengurus Daerah dari DKI Jakarta, Banten, Jawa Barat, Jawa Ten-

gah, D.I.Yogyakarta, Jawa Timur, Bali, Sumatera Utara, Kepulauan Riau, Lampung, Kalimantan Barat, Sulawesi Selatan, Nusa Tenggara Barat,

dan Nusa Tenggara Timur.

Munas akan diawali dengan welcome dinner pada Sabtu (18/12) malam yang dihadiri oleh Gubernur DKI

Jakarta Anies Baswedan dan keesokan harinya dilanjutkan dengan sidang Munas V, yang rencananya dibuka oleh Presiden Joko Widodo.

Pada malam hari akan ditutup dengan Dialog Ekonomi Indonesia 2022 bersama Menteri BUMN, H. Erick Thohir, B.A., M.B.A. Senin (20/12) pagi, acara berupa ramah tamah, lalu peserta dan peninjau kembali daerah masing-masing.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto menyatakan Munas V ini merupakan pesta demokrasi INTI yang senantiasa mengedepankan kata mufakat serta didasari kesadaran bahwa INTI dibentuk oleh dan untuk Indonesia.

"Kekuatan INTI sebagai organisasi terletak pada kekompakan dan kerukunan dari pendiri, dewan, pengurus, anggota dan simpatisannya. Kesamaan pandangan bahwa Indonesia adalah tanah air tercinta dan kebhinnekaan adalah suatu anugerah untuk saling melengkapi menjadi kunci utama kekuatan INTI," ujarnya. • kris

Ernst & Young Nobatkan Pendiri Alfamart Sebagai 'Asean Entrepreneurial Excellence' 2021

JAKARTA (IM) - Djoko Susanto, pendiri jaringan ritel modern Alfamart, mendapatkan penghargaan kehormatan 'EY Asean Entrepreneurial Excellence' pada ajang Ernst & Young (EY) Entrepreneur Of The Year™ 2021 Singapore yang diselenggarakan Jumat (10/12). Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Djoko Susanto di Tangerang.

Max Loh, EY Singapore and Brunei Managing Partner,

mengatakan, "Bermula dari satu toko di tahun 1999 hingga kini menjadi salah satu pemimpin dalam jaringan ritel modern terbesar, perjalanan kewirausahaan Djoko Susanto dalam membawa Alfamart menuju kesuksesan adalah kisah yang luar biasa dan menginspirasi."

Max menambahkan, dengan ketajaman bisnis dan tekadnya yang tajam, Djoko Susanto telah mengembangkan perusahaan hingga kini berjumlah lebih

dari 18.000 gerai di Indonesia dan Filipina, yang mempekerjakan lebih dari 150.000 orang. Selain dampak sosial ekonomi yang tercipta dari penciptaan lapangan kerja, perusahaan juga memberikan sumbangsih kepada masyarakat, misalnya dengan memberikan bantuan selama pandemi COVID-19.

Djoko Susanto dalam sambutannya mengatakan, membangun semangat tim, fokus pada kebutuhan konsumen

dan memahami perubahan perilaku, serta gesit beradaptasi dengan situasi dengan cepat dan tepat, adalah tiga hal terpenting dalam menghadapi pandemi COVID-19.

Dengan mengintegrasikan model bisnis offline dan online melalui Alfagift Apps, menawarkan makanan dan minuman siap saji, dan menerapkan konsep baru berbelanja dengan coworking space (Alfaexpress, Alfamart Drive-

Tru dan AlfaX), Alfamart menunjukkan kelincihannya dalam melayani perubahan permintaan konsumen.

Sementara terus mengejar pertumbuhan dan ekspansi bisnisnya, Alfamart juga berkontribusi kepada masyarakat melalui aksi CSR-nya. Antara lain membagikan ratusan ribu paket sembako kepada masyarakat terdampak pandemi, membebaskan biaya sewa pada Mei-Juni 2020 dan

subsidy kepada penyewa tenant UMKM, menyediakan fasilitas isolasi mandiri yang dilengkapi dengan peralatan memadai dan tim paramedis, menyumbangkan konsentrator oksigen untuk rumah sakit darurat COVID-19 dan bantuan lain dalam rangka mendukung upaya pemerintah mengatasi pandemi.

Firma jasa profesional global Ernst & Young Solutions LLP yang berbasis di

Singapura memberikan penghargaan kehormatan EY Asean Entrepreneurial Excellence Award kepada figure pengusaha di Asia Tenggara yang tidak hanya sukses dalam bisnisnya, namun juga berkontribusi pada perekonomian dan masyarakat di wilayah tersebut. Ini adalah penghargaan khusus dimana penerima penghargaan kehormatan ini tidak bersaing dalam gelar Entrepreneur Of The Year 2021 Singapore. • Nt/bam



Djoko Susanto, pendiri jaringan ritel modern Alfamart, mendapatkan penghargaan kehormatan 'EY Asean Entrepreneurial Excellence' pada Ernst & Young Entrepreneur Of The Year™ 2021 Singapore.



KI-KA: Benediktio Salim (EY Assurance Partner), Jongki Widjaja (EY Private Indonesia Leader), Julianingsih Tan (EY Indonesia Assurance Market Leader), Djoko Susanto Founder Alfamart, Peter Surja (EY Indonesia Country Managing Partner) dan Daniel Amdhani (EY Senior Manager, Assurance).

Gelar Refleksi Menyambut Natal dan Tahun Baru Bertajuk "Kasih Merangkul Persaudaraan Sesama", PKB Undang Presiden Jokowi

JAKARTA (IM) - Ketua DPP PKB Daniel Johan menyampaikan partainya akan menyelenggarakan Refleksi Menyambut Natal dan Tahun Baru Nasional PKB dengan mengusung tema "Kasih Merangkul Persaudaraan Sesama".

Menurutnya, PKB ingin menjadikan momentum Natal untuk membangkitkan dan memperkuat rasa persaudaraan serta kebersamaan di tengah tantangan yang dihadapi bangsa Indonesia.

"Kami yakin dengan solidaritas yang kuat, kita semua bisa mengatasi semua tantangan yang dihadapi bangsa

Indonesia saat ini," kata Daniel usai menerima Panitia Menyambut Natal Nasional DPP PKB di Kompleks Parlemen, Jakarta, Kamis (16/12).

Daniel mengatakan, pandemi COVID-19 yang melanda Indonesia sejak tahun 2020 berdampak nyata bagi kehidupan masyarakat Indonesia seperti kesulitan ekonomi.

Namun dia meyakini, dengan kebersamaan antar anak bangsa untuk saling membantu, maka berbagai kesulitan dan tantangan dapat diatasi.

"Melalui kebersamaan kita bisa saling bantu dan dengan persaudaraan bisa saling peduli. Kekuatan persaud-

raan menjadi modal sosial kita untuk bersama-sama gotong rotong mengatasi berbagai hal sehingga tantangan bisa diatasi dengan baik," ujarnya.

Daniel menjelaskan, Panitia Refleksi Menyambut Natal dan Tahun Baru Nasional PKB telah melaporkan kepada Ketua Umum DPP PKB Muhaimin Iskandar terkait pelaksanaan kegiatan yang direncanakan di Kompleks Parlemen pada Selasa (21/12).

Menurut dia, dalam acara tersebut akan mengundang antara lain Presiden Joko Widodo, Wakil Presiden Ma'ruf Amin, para menteri, 29 duta besar negara sahabat, dan

kepala daerah.

"Pak Luhut dan Pak Laoly direncanakan hadir, lalu yang sudah konfirmasi hadir adalah Kardinal Ketua KWI, Ketua Umum PGI, tokoh lintas agama dan akan dihadiri 38 Ketua Umum Pendeta Sinode di Indonesia. Dalam susunan acara akan ada refleksi menyambut Natal dan Tahun Baru 2022 oleh Muhaimin Iskandar," jelas Daniel.

Ketua Panitia Refleksi Menyambut Natal dan Tahun Baru Nasional PKB Juhari Liu mengatakan acara tersebut memberikan penegasan bahwa partainya merupakan rumah kebangsaan dan rumah



Ketua DPP PKB Daniel Johan memberikan keterangan pers.

bersama untuk segenap anak bangsa. Semua menyatu untuk NKRI (Negara Kesatuan

Republik Indonesia). Menurut dia, dalam acara tersebut akan disampaikan

pesan persaudaraan dan kebangsaan yang disampaikan para tokoh lintas agama. • kris

Yayasan Muslim Sinar Mas Land dan Andy F Noya Wakafkan Al-Qur'an ke Sejumlah Pesantren di Banyumas Jateng

BSD CITY (IM) - Sinar Mas Land melalui Yayasan Muslim Sinar Mas Land (YMSML) kembali menyalurkan wakaf Al-Qur'an ke seluruh penjuru Nusantara. Kali ini, YMSML yang didukung Asia Pulp & Paper (APP) Sinar Mas bersama dengan Andy F Noya (tokoh masyarakat BSD City, wartawan senior, serta Founder Benihbaik.com) menyalurkan 200 mushaf Al-Qur'an kepada sejumlah pondok pesantren di Banyumas, Jawa Tengah (Jateng) pada 5 Desember 2021 lalu.

Kegiatan wakaf Al-Qur'an ini bertujuan untuk membuka akses masyarakat terhadap mushaf Al-Qur'an dan terjemahannya serta membangun akhlak mulia bagi umat muslim di Indonesia.

Tokoh masyarakat BSD City, wartawan senior dan founder Benihbaik.com, Andy



Penyerahan Al-Qur'an kepada pondok pesantren di Banyumas, Jawa Tengah.

F Noya menjelaskan, pihaknya sangat mendukung program wakaf Al-Qur'an yang diinisiasi oleh YMSML.

"Kegiatan ini bertujuan memenuhi kebutuhan Al-Qur'an di Indonesia, terutama pihak-pihak yang sangat

memerlukan seperti lembaga keagamaan dan pondok pesantren. Harapan saya ke depannya, semoga program ini dapat melahirkan generasi-generasi muda terbaik penghafal Al-Qur'an di Tanah Air. Sebagai informasi, Benihbaik

com merupakan sebuah situs gelang dana dan donasi online yang bertujuan untuk membantu berbagai pihak yang membutuhkan," kata Andy dalam rilis yang diterima IM.

Pada kesempatan yang sama, Dewan Pembina Yayasan



Para santri pesantren di Banyumas memperlihatkan Al-Qur'an.

Muslim Sinar Mas Land yang juga menjabat sebagai Managing Director President Office Sinar Mas Land, Dhony Rahajoe menambahkan, pemberian wakaf ini sejalan dengan misi YMSML yaitu membina hubungan baik dengan masyarakat, lembaga

keagamaan, hingga lembaga pendidikan dalam hal ini pondok pesantren di Banyumas, Jawa Tengah. "Kami harap para santri akan semakin semangat lagi untuk belajar, memahami dan menghafal Al-Qur'an," kata Dhony.

YMSML merupakan wadah kegiatan karyawan muslim untuk berbagi kebaikan yang secara rutin melaksanakan sejumlah kegiatan keagamaan. Kegiatan tersebut diimplementasikan ke dalam serangkaian program membangun ukhuwah di antaranya Wakaf Al-Qur'an untuk Negeri kepada sejumlah masjid/musala, Berantas Buta Al-Qur'an (BBQ), penyerahan ratusan hewan kurban pada Hari Raya Idul Adha, renovasi masjid/musala di kawasan BSD City, dan sentra vaksin untuk para lansia dan penggiat masjid.

Selain itu, YMSML juga membagikan bahan pokok hingga masker dan vitamin bagi takmir masjid, pemeriksaan kesehatan serta pemeriksaan gigi gratis untuk masyarakat umum, pelatihan administrasi masjid, hingga bazar minyak goreng gratis. • vit